

ETATS-UNIS – Recherches sur les cellules souches en Californie

Par Christophe NOISETTE

Publié le 22/09/2002

En opposition au gouvernement fédéral, le gouverneur de l'Etat de Californie a autorisé les recherches sous surveillance sur les cellules souches adultes ou embryonnaires à des fins thérapeutiques. Il est cependant indiqué que la femme donneuse devra signer un accord pour l'utilisation de ces cellules embryonnaires. Cet Etat a prolongé l'interdiction de clonage humain dans cet Etat.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/etats-unis-recherches-sur-les-cellules-souches-en-californie/